

Lob und Preis zu Erntedank



Die Mitglieder der Schola „Gregoriana“ (Bild) werden gemeinsam mit dem Kinder- und Jugendchor „Lautlos“ auftreten. Leiter beider Chöre ist Volker Nagel. BILD: DANIEL FASCHIAN

- Kirchenkonzert mit Kindern und Jugendlichen
- Moderne und klassische Chorwerke im Programm

VON RENATE HERMANN

Sauldorf-Bichtlingen – Einfach zuhören und genießen – diese Einladung passt zum Konzert am Sonntag, 16. Oktober um 19 Uhr in der St.-Matthäus-Kirche in Bichtlingen. Passend zur Jahreszeit, wenn die Wälder sich rot färben und die Nächte länger werden, ist das Bedürfnis, Danke zu sagen, umso größer. Chordirigent Volker Nagel greift mit seinem Konzertprogramm die außergewöhnliche Schönheit der Schöpfung in der Herbstzeit auf. Im Konzert „Praise the Lord“ (zu deutsch: Lobet und danket dem Herrn) werden mehrere Chöre sowohl Erntedanklieder wie auch Friedens- und Segenslieder singen.

Das Konzert bringt durch verschiedene Gruppen Abwechslung. Die Stimmen sind so unterschiedlich wie das Alter der Sänger. Denn genau das macht das Konzert aus: Da steht der Fünftklässler mit der jung gebliebenen Rentnerin auf dem Podest. Es begeistert auch

Verschiedene Chöre

Die Schola „Gregoriana“ besteht aus 17 Sängern, die alle in weiteren Chören singen und sich neuen Herausforderungen stellen. Die Teenies bestehen aus 15 und der Jugendchor aus 28 Sängern. Sie singen teilweise seit dem fünften Lebensjahr im Kinder- und Jugendchor lautlos. Je nach Alter singen die Kinder und Jugendlichen in unterschiedlichen Stufen. Die Chöre im Konzert werden von Dirigent Volker Nagel geleitet. Wer sich angesprochen fühlt, darf jederzeit kommen. (rhr)
www.chor-rast-bichtlingen.de

immer wieder die Chöre der Chormusik Rast-Bichtlingen, wenn sie zusammen singen können. Nicht nur die Kinder und Jugendlichen lernen von den Stimmen der Erwachsenen, sondern auch die Erwachsenen vom Schwung, Elan und der Begeisterung der Jungen.

Die Chöre treten einzeln und gemeinsam auf. Ergänzend sorgen Solisten und Instrumentalisten mit Violine, Cello, Oboe oder Orgel für Abwechslung. Das Konzert beinhaltet klassische und moderne Chormusik. Aus-

führende sind die Schola „Gregoriana“ und der Jugendchor des Kinder- und Jugendchores „Lautlos“. Alle Chorgruppen werden von Dirigent Volker Nagel ganzjährig geleitet. Er wendet bei seinen Chören die Pädagogik der Lichtenberger Methode an. Sie ermöglicht, dass Sänger jeden Alters ihre Stimme durch die Eigenwahrnehmung besser kennenlernen und einsetzen. Die Methode wird nicht nur bei Sängern, sondern auch bei Künstlern, Schauspielern und weiteren Berufssparten in Zusammenarbeit mit Therapeuten und Ärzten angewandt, umgesetzt und laufend in Lichtenberg weiterentwickelt. Volker Nagel, der selber seit Jahren Gesangsunterricht nimmt, bildet sich derzeit für drei Jahre im Wochenendstudium am Lichtenberger Institut für angewandte Stimmphysiologie weiter. Seine Chöre nehmen die Lichtenberger Pädagogik mit Begeisterung an und setzen diese nachhaltig hörbar um.

Das Konzert soll für Kinder und Jugendliche ebenso wie für Erwachsene ein Hörerlebnis werden. Es wird keineswegs zu klassisch oder zu modern sein. Es kostet keinen Eintritt, um Spenden wird gebeten. Mit dem Erlös werden die Kosten für dieses Konzert wie auch die Kosten für dieses Konzert wie auch die ganzjährige, umfassende Jugendarbeit aller Altersgruppen gedeckt.